www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.609 comunicacion@iusevillaciudad.org

UNA APLICACIÓN PARA MÓVILES PARA ESTAR MÁS CERCA DE LA GENTE



Un grupo de militantes y simpatizantes ha desarrollado de manera completamente altruista una aplicación para instalar en los teléfonos móviles -"Android" por aquello del compromiso con el software libre- que permitirá acercar el conocimiento de nuestra organización y de nuestro grupo municipal a las personas que tengan interés por nuestro trabajo.

La principal característica, si cabe resaltar alguna sobre las otras, es que permite interactuar desde el móvil con Izquierda Unida, para trasladar propuestas, noticias, información, fotografías o vídeos a quien así desee hacerlo.

Tiene numerosos apartados https://play.google.com/store/apps/details?id=org.iusevillaciudad.app se descarga en el Google Play, totalmente gratis, y nace con vocación de ir actualizando las funciones

que ahora mismo ya posee. Entre otras, permitirá notificaciones a las y los usuarios —eso sí, sin abusar- a quienes se les informará de eventos o noticias que sin duda serán de su interés.

Todos los detalles se explican en la presentación realizada al efecto http://bit.ly/1Cjsyry y consta de cinco pestañas: La app se divide en cinco pestañas: Noticias destacadas: conoce de un vistazo las últimas noticias del día. Información sobre nuestra organización y nuestro grupo municipal. Histórico de notas de prensa y boletines "Tu Voz, Tu Gente", Canal de YouTube y Campañas destacadas.

Las noticias y boletines se pueden compartir directamente en las redes sociales favoritas, por email, por WhatsApp...

Hay que agradecer –y felicitar- al grupo de simpatizantes y militantes por este trabajo excelente, que representa una herramienta complementaria a la acción diaria y de calle que realiza nuestra organización y nuestro grupo municipal.

Con esta iniciativa, Izquierda Unida se convierte en la primera fuerza política local que lanza una herramienta de este tipo en nuestra ciudad, situándonos así a la vanguardia en el uso de las nuevas tecnologías al servicio de la participación política a la hora de facilitar una comunicación fluida, ágil y cómoda entre las y los usuarios de la aplicación e Izquierda Unida.



@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org